

El norte de Las Merindades se vende al turismo con el nuevo Expreso de La Robla

▪ El tren se pondrá en marcha el 25 de marzo desde las estaciones de Bilbao y León y en dos rutas recorrerá el románico septentrional

Jue, 11/02/2010

J. C. R. / Burgos

Los pueblos del norte de Las Merindades tienen, a partir del mes de marzo, un nuevo atractivo turístico. Se trata del Expreso de la Robla. Un recorrido, que en la provincia de Burgos tiene varias paradas obligadas, como Villasana de Mena, Espinosa de los Monteros y Arija. El Expreso de La Robla iniciará su andadura el próximo 25 de marzo. Se trata de un tren de época con tres coches salón y cuatro coches de literas todos ellos con cuarto de baño independiente, climatizados y con todos los avances técnicos actuales.



El Expreso de La Robla está hecho para el disfrute y el placer de viajar y contemplar desde sus grandes ventanales los paisajes por los que discurre. Por las noches, el convoy está parado en las estaciones para que los clientes puedan salir y entrar cuando gusten y puedan dormir.

Al tren, siempre le acompañará un autobús, que acercará al cliente a aquellos lugares donde el ferrocarril no pueda llegar. Todas las mañanas se realizarán los desayunos a bordo del tren, que coincidirán con la puesta en marcha del convoy, mientras que las comidas y las cenas se realizaran en restaurantes típicos previamente seleccionados.

Hay varias opciones y precios para los clientes en una iniciativa que llevan a cabo Ferrocarriles de Vía Estrecha (Feve) y Trenes Turísticos de Norte.

Los itinerarios propiamente burgaleses son dos: el del Románico y el de la Robla. El tren partirá de las estaciones de León y de Bilbao para realizar los recorridos y en la provincia se detendrá para visitar lugares como Villasana de Mena y allí, a muy pocos kilómetros y con un autobús visitar la iglesia de San Lorenzo de Vallejo de Mena, la iglesia de Santa María en Siones y la iglesia de San Juan Bautista de Vivanco de Mena.

Y Arija, localidad al pie del embalse del Ebro donde, además de visitarla se expondrá una charla sobre la escultura románica: motivos, talleres y sus maestros, amén de visitar la iglesia de San Vicente, en San Vicente de Villamezán antes de partir hasta la cántabra población de Mataporquera, muy cerca de Reinosa.

En el segundo de los itinerarios, el de La Robla, las visitas en la provincia de Burgos se realizan a Sotoscueva y su complejo kárstico y monumental, en el viaje de ida desde Bilbao; y Espinosa de los Monteros para desplazarse hasta Medina de Pomar y visitar su histórico Alcázar y el conjunto monumental y museístico de la ciudad burgalesa.

El itinerario del Románico tiene salidas desde León los días 25 de marzo; 27 de mayo; 30 de septiembre y 28 de octubre. Y el de La Robla tiene salida en la estación de FEVE de Bilbao los días 1 (viaje especial Semana Santa), 22 y 29, en abril; 6, 13 y 20, en mayo; 3, 10 y 17 de junio; 16 y 23 de septiembre; en octubre, los días 7, 14 y 21 y en noviembre los días 4, 11, 18 y 25.